



L'équipe nationale féminine du Cameroun traverse actuellement une période difficile, marquée par une série de désillusions et d'échecs.

En effet, les Lionnes indomptables ne participeront pas à une compétition internationale avant 2026, après avoir été éliminées au 3e tour qualificatif des JO 2024. Cette situation est inédite pour une sélection habituée à figurer parmi les meilleures équipes de football féminin en Afrique.

La machine semble grippée depuis 2021, année où les lionnes ont été éliminées en quart de finale de la CAN, une compétition à laquelle elles étaient pourtant toujours présentes dans le dernier carré.

La série de déconvenues s'est poursuivie en 2022 avec un échec lors des barrages de qualification pour la Coupe du Monde 2023, face au Portugal.

De retour sur la scène continentale, les Lionnes se sont vues privées d'une participation à la CAN 2024 par le Kenya, une première dans l'histoire du pays.

Privées de JO et de Coupe du Monde, elles devront désormais se concentrer sur les qualifications pour la CAN 2026, la Coupe du Monde 2027 ou les JO 2028 pour espérer renou